



**NOMBRE DEL ALUMNO: MARÍA
CANDELARIA JIMÉNEZ GARCÍA**

**NOMBRE DEL PROFESOR: MARIA CECILIA
ZAMORANO RODRIGUEZ**

**NOMBRE DEL TRABAJO: REPORTE DE
PRACTICA**

**MATERIA: PRACTICA CLINICA DE
ENFERMERIA**

PASIÓN POR EDUCAR

GRADO: 6

GRUPO: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de julio

REPORTE DE PRÁCTICA

INTRODUCCIÓN

En este reporte de práctica se tratará de como son los cuidados que se les deben de dar a los pacientes con traumatismo craneoencefálico que tiene una craneotomía descompresiva, como se le debe de dar el baño de esponja y el aseo de cavidad oral, también tratará sobre como lo enfermero lo de los cuidados en el post mortem y como se debe de preparar el cuerpo para poder entregarlo a la morgue.

CONTENIDO

El TCE son lesiones cerebrales traumáticas que se producen como resultado de una lesión deportiva grave o un accidente automovilístico.

El paciente es un hombre de 54 años con TCE que tiene una craneotomía descompresiva por hematoma en cerebro causado por el traumatismo. La craneotomía descompresiva se realiza para extraer líquidos que se encuentran en la cabeza.

CUIDADOS

Lo que hicimos primero fue realizar el baño de esponja, el baño de esponja son las maniobras que se realizan para mantener el aseo del

cuerpo del paciente, lo que se necesita son dos cubetas de agua, una con jabón y la otra agua limpia, toallas para poder limpiar al paciente y ponerlo abajo para no mojar el colchón. Primero se lava la cara, cuello, hombros, manos, brazos y axilas, tórax, abdomen, piernas y pies y por último se lava la región genital, siempre se debe lavar a lo más limpio a lo más sucio, siempre se debe de cambiar el agua cuantas veces sea necesario.

El caso de cavidad oral implica mantener la boca limpia y libre de enfermedades y evitar el mal olor.

Debemos de tener a la mano un abate-lenguas y gasas y un vaso con solución, mojar la gasa en la solución y lavar lo que es el paladar, lengua, cara externa de las carrillas, encías y dientes. Repetir el procedimiento cuantas veces sea necesario.

Los cuidados post mortem son aquellos cuidados que se realizan una vez que se certifica el fallecimiento de un paciente por parte del médico.

- El médico certificará el fallecimiento y la hora en que se ha producido y procederá a rellenar el certificado de defunción.
- Se le pondrá una sábana blanca por 15 o 30 min para que se desaparezca el último reflejo que somos nosotros como enfermeros.

Se informará a los familiares del paciente fallecido y les permitirá que puedan estar un rato con él antes de comenzar los cuidados post mortem.

Una vez que la familia abandona la habitación comenzaremos retirando catéteres, vías, sonda nasogástrica o cualquier material utilizado anteriormente en los cuidados del paciente anterior a su fallecimiento.

Se colocara algodones en las orejas, nariz, boca y recto para evitar mal olor

Se amortalja el cuerpo con una sábana que se coloca en el centro de la cama en forma de acordeón, se envuelve el cuerpo tomando el extremo distal de la sábana a partir del tórax, abdomen y extremidades inferiores y se envuelven los pies con el extremo inferior, se fija con tela adhesiva, luego se pasa el extremo proximal y el distal y se fija igualmente con tela adhesiva, se procede a cubrir la cabeza y cuello con el extremo superior de la sábana y se coloca sobre la mortaja al nivel del tórax y miembros inferiores.

Se ponen las etiquetas de identificación y por último se le entrega el cuerpo al camillero para que el lo traslade a la morgue

Cuando estas cuidados se terminen de realizarlos se deben de limpiar todas las cosas o tirarlas todo lo que utilizo el paciente y dejar limpio la habitación para poder ingresar otro paciente



CONCLUSIÓN

Nosotros como enfermeras tenemos que saber cuales son las cuidados adecuados para cada paciente, ya que es muy importante para no cometer errores, siempre hay que amar lo que hacemos para poder hacer las cosas siempre bien.

CUANDO ERES ENFERMERA
SABES QUE CADA DÍA CAMBIARÁS
UNA VIDA, O UNA VIDA
CAMBIARÁ LA TUYA.